

# **Manifeste Trottoir en mouvement**

Aujourd’hui sur la métropole brestoise, 30 % des déplacements se font à pied, ce chiffre monte même à 50 % sur Brest centre et on peut même avancer que tout le monde est piéton·ne à un moment ou à un autre de son trajet. Cependant les piéton·ne·s n’ont pas véritablement de représentant·e·s et ne sont pas suffisamment pris en compte dans les politiques d’aménagements ou de gestion de l’espace public.

C’est pourquoi Brest à Pied et à Vélo (BaPaV), Old Up, le pôle « Kerlivet » ainsi que la délégation Finistère de l’APF France Handicap ont décidé de créer le collectif Trottoirs en Mouvement afin de faire entendre la voix des piéton·ne·s. Ce collectif est ouvert à tous et toutes et invite particulièrement à le rejoindre les personnes pour qui les divers encombrements sur un trottoir ou un passage piéton constituent des obstacles voire même des "barrières" parfois infranchissables, qui peuvent constituer une mise en danger pour les personnes en situation de handicap avec fauteuil, non ou mal-voyants, les parents ou assistantes maternelles avec des poussettes, les parents de petits enfants pas plus grands qu’un véhicule, les personnes âgées...

Nous militons pour faire respecter les espaces dédiés aux piéton·ne·s, pour rééquilibrer l’espace public, encore trop dévolu aux véhicules motorisés, et ce en faveur des modes de déplacement actifs, ainsi que des transports en commun. Nous estimons que cela permettrait d’améliorer la qualité de vie en ville pour tous et toutes.

*Les membres fondateur·rices du collectif "Trottoir en Mouvement" : BaPaV, Old Up, le pôle « Kerlivet », la délégation Finistère de l’APF France Handicap*